

La correspondencia literaria, se dirigirá al Director, don Eduardo Muñoz García, calle de la Rúa, número 41.
La correspondencia administrativa, anuncios y reclamaciones, al administrador, Plazuela del Cerrillo, número 23.

El Adelanto

DIARIO POLITICO DE SALAMANCA

PRECIOS DE SUSCRIPCION

	Ptas.	Cts.
En Salamanca un mes.	1'25	
Fuera de idem.	1'50	

Anuncios y otros insertos, precios convencionales.—No se devuelven los originales

PAGO ANTICIPADO

Número atrasado 10 cts. pts.

Número suelto 5 céntimos

EPOCA 2ª

Martes 3 de Febrero de 1891

Año VII—Nº 1303

A última hora de anoche se habían recibido los siguientes datos en el Gobierno civil acerca del resultado de las elecciones en los diferentes distritos de la provincia:

Ciudad-Rodrigo

Pando, conservador	4468
Arjona, fusionista	4478

Peñaranda

Soriano, conservador	4406
Barrado, gamacista	1686

Cámara Agrícola de Alba

Garcigrande, conservador	2898
Florido, ministerial	1541

Vitigudino

Galante, conservador	3471
Casasola, carlista	3114

Sequeros

Gil Robles, integrista	2435
M. Sánchez, conservador	1995

Ledesma

Casanueva, conservador	2117
Tamames, fusionista	2550
Sanchón, independiente	942

Bejar

Nieto, conservador	1424
Yagüe, fusionista	3023

Salamanca

Moncayo, fusionista	2259
Lafuente, conservador	3896
Mesonero, republicano	974

Los precedentes datos oficiales no son el resultado total de la votación, pues faltan algunos pueblos, pero por los datos particulares podemos adelantar á nuestros lectores que tienen asegurado el triunfo.

Por Salamanca, Lafuente; por Ledesma, duque Tamames; por Ciudad-Rodrigo, Arjona; por Peñaranda, Soriano; por Bejar, Rodríguez Yagüe. De Vitigudino y Sequeros, ha sido tan reñida la lucha, que habrá muy poca diferencia de votos entre los candidatos vencedores y vencidos.

infinidad de bonitos y vistosos trajes que llamaban la atención del público, tanto por su variedad, como por el exquisito gusto que en cada centro se notaba.

Primeramente estuvimos en el Teatro del Liceo, cuyo espacioso salón se hallaba extremadamente favorecido por selecto personal, presentando un cuadro verdaderamente sorprendente, debido á las grandes reformas llevadas á cabo por la empresa, la cual no ha escatimado medio ni sacrificio alguno, pudiendo hoy competir con los mejores en su clase.

En los centros *La Lira*, *Centro Salamantino* y *Salón Artístico*, era tanta la concurrencia, que apenas había hueco posible donde poder colocarse.

La *Sociedad Escolar* dió igualmente por tarde y noche dos brillantes y magníficos bailes, al que también asistieron multitud de bellas y escogidas jóvenes dando gran realce á dicha sociedad, la cual ofrecía una perspectiva maravillosa.

La *Juventud Mercantil* celebró del mismo modo anteanoche el último baile de la temporada, donde los socios de la misma echaron el resto como suele decirse por obsequiar á las galantes jóvenes que durante la existencia de referido centro recreativo, han prestado su concurso, dando lugar á que sin disputa haya sido uno de los más favorecidos.

Creemos, pues, que las próximas fiestas, á juzgar por la grande animación que hemos podido observar en estos últimos días, serán sin género de duda unas de las más animadas, donde la juventud podrá solazarse á su gusto y donde todos encontraremos un lugar ameno para pasar el rato agradablemente;

* *

Un banquete.—Galantemente invitados, asistimos anoche á un banquete que los estudiantes de las diferentes facultades de esta Universidad celebraron en el Café que así se titula.

Durante el festín hubo gran animación entre los comensales y como gente de buen humor no se hablaba de elecciones sino de proyectos para pasar alegremente los días del próximo carnaval.

Como siempre el dueño del establecimiento señor Chapado, dejó satisfechísimos del servicio del banquete á los comensales que le tributaron justos y merecidos elogios.

Inició los brindis el señor presidente de la *Tuna*, siguiéndole los señores

Huebra, Bajo, Arista, Oeffeld, el presidente honorario señor Revillo, el de la sociedad Unión Escolar y otros que no recordamos sus nombres.

Seguidamente tomaron los instrumentos y se dirigió al salón de baile Unión Escolar, donde compartió sus alegrías y placeres en brazos de Tersicore con las bellas y hermosas salmantinas que llenaban dicho salón.

A las dos de la madrugada terminó tan agradable fiesta.

Cultos

Santos para mañana.—Santos Eutiquio, Filóromo y Gémino, mártires; Andrés, Corsino, obispo; y santa Juana de Valois, reina.

Cuarto menguante el 2. Luna nueva el 9.

Sale el sol 7 h. 9.—Pónese 5 h. 20.

1813.—Abolición de la esclavitud por el Gobierno argentino.

Casa de socorro

Médico de guardia para mañana
—Don Manuel Mondelo.

LA GLORIA HUMANA

Fantasma vaporoso que surges de la nada, del hombre eterno sueño que formas su ideal; te sigue con empeño la mente extraviada; semejas los destellos de plácida alborada á cuya luz deslízase la vida del mortal.

El niño, entre sus juegos, no sueña con más gloria

que la de sus hermanos de celestial mansión; ensueños que revelan recuerdos de una historia que mueve su sonrisa, que vive en su memoria

y de candor purísimo le llena el corazón. Del maternal regazo el lecho bendecido ofrécele amoroso perenne y dulce paz:

«¿l! encuentra reposo cual pájaro, en el nido. No sabe que del sueño purísimo y querido despertará encontrándose la triste realidad.

Bien pronto las pasiones inundarán su alma y tocarán sus labios la copa del placer, del mundo mentiroso le halagará la palma,

se abrasará en su fuego para perder la calma quemando su inocencia en aras del saber.

«¡Gloria! gritará ansioso, buscarla es mi destino: para eso al mundo viene el genio triunfador.

«Ni un punto de reposo, sigamos el camino «busquemos y acabemos con ese *quid divino*.

«El lauro de la gloria vendrá á premiar mi ardor, Y buscará anhelante creyendo por lo mismo que el término no llega, que siempre queda más.

y al fin desesperado rodando en el abismo, se perderá en las sombras del negro excepti-

cismo de donde el alma humana no ha de salir jamás.

La gloria ¡Qué quimera! El mundo es un vacío.

Se vende al contado ó á plazos la casa de reciente construcción, señalada con el número 28 de la calle de Zamora. En la misma informarán.

Se arrienda ó vende una fábrica de cortinas establecida en esta ciudad, á las orillas del río Tormes. Del precio y condiciones informarán en la imprenta de este periódico.

Clinica especial

DE

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

BON CAYO ALVARADO

Profesor libre de Oftalmología

Médico Oculista honorario de los establecimientos de Beneficencia Municipal y Provincial de Salamanca.

Horas de consulta: mañana, de once á una; tarde, de tres á cinco.

Colegio del Sagrado Corazón

Este establecimiento de enseñanza vuelve á reanudar sus tareas desde el día 3 del próximo Febrero, continuando bajo la dirección de doña Alix Docteur, viuda de Pérez Mirat, auxiliada en sus trabajos por las profesoras necesarias para atender á todas las enseñanzas.

Siguen admitiéndose como hasta aquí alumnas internas, medio pensionistas y externas. Para más detalles y reglamento pueden pedirlos á su Directora en la Plaza de la Verdura, 38, principal.

INAUGURACION DEL CARNAVAL

Anoche, y con motivo de ser el primer baile de máscaras, fué extraordinario el número de concurrentes que á todos ellos asistieron, viéndose

Perpetua borrachera que empieza en el amor,
que sigue en la esperanza, que aumenta en el
[desvío,
que no respeta nada. Humano desvarío
que engendra muchas veces el llanto y el dolor.
¡Fantasma vaporoso que surges de la nada!
¡Sueño fugaz del hombre que forma su ideal!
¡Por qué te sigue ansiosa la mente extraviada
si es la vida destello de rápida alborada
y tu llevas la esencia de grande y de inmortal!

A NUÑEZ.

Diario local y provincial

La entrada de ayer en los Almacenes generales de Castilla ha sido de 500 fanegas de trigo, pagándose a 41 1/2 reales una.

En el canal ha sido de 700 fanegas de trigo de 41 1/4 a 41 y 1/2.

Según un estado que tenemos á la vista el presupuesto de gastos del ministerio de la Guerra en el año económico actual de 1890-91, está fijado en 146.220.530'25 pesetas; y el de Marina en 32.088.578.

Se puede calcular que hay en España 120.000 hombres para mar y tierra, aunque es lo probable que no excedan de 100.000.

Luego corresponde á cada uno de los 120.000 individuos por termino medio, incluso el material de estos ramos, 1.485'90 pesetas. Que viene á ser lo mismo que cien batallones de empleados á mil hombres cada uno, á razón 1.783'09 pesetas, ó 7.172'36 reales por cada individuo y año, y su correspondiente material.

Y hay quien asegura que está mal retribuido el ejército.

Semejante despilfarro, solo se ocurre á los que, libres de satisfacer los múltiples impuestos que pesan sobre los contribuyentes, cobran con exactitud sus nóminas mensuales.

Y son precisamente los más desprecupados y los más inútiles, á quienes mantiene el presupuesto de la nación.

Así se ve ella con los servicios que la prestan tan patrióticos.

Las últimas noticias acusan frios intensos y grandes nevadas en varios puntos de la península. Tenemos, pues, un invierno prematuro que se pasará más ó menos bien, con tal que no vuelva á visitarnos el trancazo, pues para la tos y los resfriados bastarán las famosas pastillas del doctor Andreu de Barcelona, que la curan admirablemente.

Es cosa ya decidida en los Estados Unidos, el dar nuevamente gran impulso á la grandiosa obra del Canal de Nicaragua, rival del tristemente célebre de Panamá. Entre los pedidos más eficazmente recomendados por el actual superintendente de las obras figura como de urgente necesidad para las picaduras de los insectos, calambres, contusiones y dolores reumáticos, una gran cantidad de «Bálsamo de Fernoline.»

Dice nuestro colega *La Liga*:

Con bastante poca animación en las ventas, finó ayer el mercado de esta plaza de la semana que acaba de terminar, registrándose, que sepamos, solo alguna que otra partida de trigo para el consumo al precio que fijamos, que es el de 40 reales.

La especulación, hoy por hoy retraída, y cuéstala trabajo llegar á los 40. No sabemos si esto obedecerá á que el temporal se muestra desde hace unos días algún tanto benigno y lluvioso, lo cual beneficia á los sembrados y coloca á estos en condiciones de su floreciente desarrollo. Y por cierto que es general en todas las regiones.

La misma paralización se observa en los demás granos menudos, si bien todos mantienen el precio que fijamos en la cuarta plana, pero con poca demanda; la necesaria para el consumo.

En las provincias limítrofes, y en los partidos judiciales de la nuestra, rigen también los que fijamos en el cuadro correspondiente.

Por los agentes de vigilancia, fueron conducidos anoche á la prevención varios sujetos que promovieron un escándalo en una casa de lenocinio.

He aquí los precios del último mercado celebrado en Peñaranda de Bracamonte.

Se vendieron todos los granos presentados, siendo los precios sostenidos.

Las entradas fueron: unas 400 fanegas de trigo, 100 de algarrobas, 100 de centeno y 200 de cebada, vendiéndose á los precios siguientes:

Trigo de 38 á 40 reales, según clase.

Cebada de 28 á 29.

Centeno de 29 á 30.

Algarrobas de 26 á 27.

Trigo en partidas no se han hecho operaciones; pagan á 39 reales y quieren á 40.

Cerdos cebados se han presentado pocos y todos ellos de poco peso, vendiéndose con alza de dos reales en arroba.

El temporal muy bueno para los campos y si sigue así ocho días se conocerán mucho los sembrados y los pastos, que buena falta hace.

A las ocho de anoche fué cerrado en la Casa de Socorro un sujeto llamado Andres Sánchez, que en riña con otro en la calle del Palomo, le infirió una leve herida con una navaja en el antebrazo derecho.

Para el asilo de niños pobres, han dado cuatro almas caritativas 180 reales.

Siendo muchos los niños asilados, se hace un llamamiento á las almas piadosas para que contribuyan á tan laudable obra.

Para la iglesia de Aldeaseca de la Frontera, ha adquirido el digno señor cura párroco don Mariano Fernández del Campo, un armónium.

Dice *La Semana Católica*:

Según nos comunican de Zamora, se tiene por segura la elección del Excelentísimo é Ilmo. señor Obispo de aquella diócesis don Tomás Belestá, para Senador por dicha provincia.

La sección de agricultura de la asociación de agricultores de España y que ha presidido el señor Espejo, ha aprobado el proyecto de bases para organizar en España los sindicatos agrícolas, que será elevado al consejo de administración de la sociedad.

También ha dado cuenta de una moción proponiendo el estudio de unas bases para establecer en España el crédito agrícola, utilizando para ello los pósitos existentes.

Más benigno el temporal que en las semanas precedentes, ya permite á nuestros labradores dedicarse de lleno á las faenas, propias de la agricultura en la época primaveral.

Para la cocina económica de Calatrava ha entregado el señor Revillo en nombre de sus compañeros de estudio, 25 pesetas de limosna en sufragio del alma de su queridísimo amigo el estudiante señor Sastre, que falleció hace pocos días en esta Capital.

Con el fin de dar mayor realce al Centenario de Colón, la asociación de agricultores de España ha dirigido una comunicación á la junta directiva del mismo, comprometiéndose á organizar una exposición de ganados, flores, plantas y otros productos agrícolas que, importados del Nuevo Mundo, fueron introducidos en España, así como de otras que, procedentes de España, se introdujeron y aclimataron en América, cuyos hechos contribuyeron á enriquecer considerablemente á ambos países.

La junta del Centenario no solo ha aceptado gustosa dichas ofertas, sino que ha acordado un voto de gracias por tan patriótico ofrecimiento.

En el convento de religiosas Bernardas cistercienses de Jesús, profesará solemnemente hoy, la joven novicia Eusebia Martín, natural de los Villares. En tan solemne acto predicará el coadjutor de la parroquia de la Purísima don Juan Cajal.

La compañía de los ferrocarriles de hierro del Norte, ha anunciado al público los billetes á precios reducidos para jornaleros del campo y segadores, cuya tarifa fué aprobada por Real orden de 5 de Diciembre de 1889.

Dicha tarifa comprende dos párrafos: uno que se refiere á los individuos de menos de 16 años y otro para los que lleguen ó pasen de esa edad.

Regirá desde 1° de Febrero hasta 30 de Septiembre y el transporte se verificará por grupos de cinco individuos, cuando menos.

Han sido nombrados por el excelentísimo señor Obispo: ecónomo de Montejo, don Vicente Mangas; idem de Berrocal de Huebra, don Felipe Hernández; coadjutor de Rollán, don Valentín González; idem de Cantalapiedra, don Manuel Delgado Benitez.

Un diario madrileño dice que el Círculo de la Unión Mercantil, proyecta nuevamente construir un edificio propio para domicilio de tan importante asociación.

El comercio de Salamanca si responde también á su propio patriotismo, no es difícil acometa análoga empresa en no muy lejano tiempo.

Se hallan vacantes las plazas de recaudadores de la contribución territorial ó industrial de los partidos de Ledesma y Sequeros. Las solicitudes se dirigirán al excelentísimo señor ministro de Hacienda por conducto del señor Delegado de esta provincia.

El ministro señor Cos Gayón, en cumplimiento del encargo que le habia confiado el Consejo de ministros, ha redactado el proyecto de decreto denunciando todos los tratados de comercio con los países que tienen la cláusula de nación más favorecida.

Entre una y dos de la madrugada del jueves último, se prendió fuego en el pueblo de La Vellés, á un horno propiedad del vecino de dicha localidad, Agustín Calzada.

Después de cuatro horas de incesante trabajo de las autoridades y el vecindario, lograron extinguir el incendio, salvando cuantos enseres, ropas y muebles habia en el local, sin que por fortuna haya desgracia personal alguna que lamentar.

Uno de estos días se verificará la inauguración de la Bolsa de comercio de Bilbao, autorizada por Real decreto de 21 de Julio de 1890, la cual como establecimiento legalmente constituido, tendrá por objeto facilitar á los concurrentes la contratación y cumplimiento de las operaciones sobre mercaderías, fondos públicos y valores particulares, con toda la amplitud designada por el artículo 67 del Código de comercio.

En la Granja-escuela experimental de Valencia, se verificó hace pocos días la venta de varios le-

ones de raza Yorkshire que en se explotan. Uno de los ejemplares de dicho ganado, que en la actualidad está pando en el referido establecimiento, pesa 325 kilogramos (más 25 arrobas) y aumenta diariamente de un kilo á 1'5.

El ilustrado periódico hace conseraciones muy oportunas respecto de los efectos de protección á la agricultura que resultan del nuevo Arancel de Aduanas.

La cosa corriente, entre cuantos interesan por el adelanto de los cultivos, predicar la necesidad de mejorar el cultivo por el empleo de máquinas, de abonos, etc. Pues por la reciente y salvadora reforma propuesta por la comisión de la agricultura, van á quedar lucidos que intenten minorar los porcentajes de laborar la tierra.

Las locomóviles, necesarias en la explotación agrícola, pagan actualmente un derecho arancelado de 2 pesetas l s 100 kilogramos ó 28; catorce veces más. Las máquinas de cobre, indispensables para los abonos líquidos, pagan 21 pesetas por 100 kilogramos, ó 44; cerca del doble. Las máquinas agrícolas pagan 0'95 por 100 kilogramos. Pagan 14 pesetas; casi quince veces más.

Se ha elevado también el derecho de entrada de los cerros, herraduras, picos, cubos, baldés, martillos, flejes, etc. Casi todas las herramientas pagarán ahora cerca triple de lo que pagan. Todos los materiales de construcción para el labrador costarán más caro porque su importación es más cara. Hasta los abonos sufren los efectos de la reforma, sobre todo el sulfato de amoníaco y el nitrato de sosa.

Es verdaderamente grave en esto lo que no se aminoran los efectos ni desaparecen las trabas que impiden el desarrollo de la industria y fabricación españolas. Por cuya razón habrá que seguir defendiendo del extranjero las cosas que nuestros derechos han sufrido tan fuerte elevación.

Se aumentará la carestía de los cereales de primera necesidad. Buena está la protección que pensamos al país sus gobernantes!

Servicio telegrafico de preferencia
Precio diario de 100 á 500 palabras)

RESULTADOS DE ELECCIONES

Madrid 3.—La candidatura conservadora ha triunfado íntegramente, la fusionista, los señores Calvo Sotelo y Moret.

También se sabe positivamente que los conservadores han obtenido mayoría en la Península.

Cálculase según los datos obtenidos

que formarán el Congreso 272 adictos, 65 fusionistas, 30 republicanos, 8 carlistas, 7 martistas y 10 romeristas.

Los liberales hacen animados comentarios acerca del triunfo de los candidatos conservadores de Madrid, atribuyendo dicho triunfo, además de que han votado los elementos oficiales á la influencia del marqués de Cubas, cuyas larguezas entre la clase obrera arrastraron numerosos votos á favor de los conservadores.

NOTICIAS DE PORTUGAL

Madrid 3.—Los telegramas recibidos de Portugal, dan cuenta de haber terminado por completo la insurrección, reinando la mayor tranquilidad.

Continúa la persecución de los comprometidos en el movimiento y que se fugaron á raíz del suceso.

El Gobierno portugués, al tratar del castigo que ha de imponer á los rebeldes, se halla dividido, acordando definitivamente castigar con energía á los jefes del movimiento, siendo probable que estos sean trasladados á las prisiones de Africa.

RECTIFICACIÓN

Madrid 3.—No resulta cierto que haya sido derrotada la candidatura para diputado á cortes por el distrito que se presentaba el señor ministro de Hacienda.

LA INSURRECCION DE CHILE

Madrid 3.—Las noticias recibidas por telegrama acerca de la insurrección de Chile, dicen que ha sido derrotada la escuadra rebelde, consiguiendo las tropas leales apoderarse del puerto de Pisagua, sitio importante de aquella costa.

LA CRISIS EN ITALIA

Madrid 3.—Continúa sin resolverse la crisis en el Gobierno italiano; parece ser que se presenta bastante laboriosa y con bastantes dificultades, aunque se cree que hoy quedará nombrado definitivamente el nuevo ministerio bajo la presidencia de Crispi.—NIETO.

Bejar 2, 9 a.

Ha triunfado la candidatura para diputado á cortes por este distrito del señor Rodríguez Yagüe por una gran mayoría de votos.

Todos los funcionarios públicos y los elementos oficiales han apoyado dicha candidatura contra la del candidato ministerial. Además, el señor Rodríguez Yagüe se dice que ha hecho gastos considerables.

Hay formuladas varias protestas en diferentes colegios electorales.

El Alcalde del pueblo de Balbuena después de causar desheridas á un partidario del señor Nieto, con quien tuvo una reyerta, dicha autoridad presidió la mesa electoral.—EL CORRESPONSAL.

**

Ledesma 2, 2'30 t.

Del resultado de la elección ve-

rificada ayer en este distrito, se tienen los siguientes datos:

El señor duque de Tamames 330 votos.

El señor Casanueva 267 id.

El señor Sanchón 44 id.

Los datos después recibidos acusan una pequeña mayoría á favor del señor duque de Tamames.

—EL CORRESPONSAL.

Se vende una panera en buenas condiciones, en la calle del Hospital, sin número. Corriente, se darán detalles.

CONSULTA UNICA EN SU CLASE

Todos los niños desahuciados se curan. Higiene y tratamiento de las enfermedades de los niños por el método del doctor Stedman, médico oficial del Hospital Real de niños en Londres, establecida en Salamanca por el

médico don Florencio Pollo Sánchez Barbero, 9 y 11

HORAS DE CONSULTA: por la mañana, de diez á doce; por la tarde, de tres á cinco.

Los preparados del doctor Stedman se expenden en la farmacia de don Pablo de Heredia, Rúa 15, donde se facilitan prospectos.

Se vende una cochera en la calle del Arco, sin número. Darán razón en esta administración

ALMONEDA PERMANENTE

Plazuela de Santa Eulalia, núm. 1

En esta casa se venden, compran y cambian toda clase de muebles usados y colchones; se pasa á domicilio y se compran papeletas de empeño que correspondan á muebles y colchones.

Están á la venta los siguientes artículos: armarios chinos, cubiertos para comedor; librerías; armarios-roperos; un espejo, marco dorado, cuerpo entero; otro marco negro esmaltado; una tenaja, con pies de madera; potes de hierro; una hermosa pecha de pino con guarda polvo, una mesa para comedor, de nogal, con dos tableros; un escritorio pupitre, propio para una administración; camillas de todos tamaños, y otros varios artículos, entre ellos una alfombra de fieltro y una máquina de coser familiar, en perfecto uso.

Rufina Martín PEÑA DORA

de las principales señoras de Madrid, ofrece sus servicios en esta capital, calle de los Corrales, núm. 1, 2°.

Carbón vegetal superior

venta desde un cuarto de arroba en adelante, á 80 céntimos de peseta la arroba.

Corrales de Morroy, inmediato á la calle de Toro y á la fotografía de los Italianos.

Se vende

la casa número 4 de la Puerta de Zamora.

Del precio y condiciones en la misma darán razón.

EN la casa de préstamos Cuesta del Carmen, se empeña toda clase de ropas, alhajas y demás efectos.

Las Corporaciones y particulares

Copia con prontitud, buena letra y ortografía, cuantos documentos se dignen encomendarle, don Emilio P. Merino, Calle de Libreros, 70, bajo.

Honorarios módicos y convencionales.

ARTURO SANTOS NAVIO 9, Y CUATRO CALLES

En mis acreditados establecimientos se halla de venta y embotellado el aguardiente anisado de uva puro del cosechero don Hipólito Bellido, precedente del vino que tanta aceptación ha merecido en los Cafés, Restaurant y en todas las clases sociales de esta Ciudad.

Su precio es de pesetas 1'10 la botella (sin casco).

Buen surtido en artículos propios de Navidad.

Pimienta especial para embutidos de Aldeanueva y Murcia.

Mantequilla fresca de la Montaña.

Nota Al consumidor que analice ó maade analizar el aguardiente para convencerse de su pureza, ofrece el cosechero

100 pesetas

siempre que del análisis resulte la no pureza del liquido analizado.

GRAN FOTOGRAFIA

DE LA

VIUDA DE OLIVAN Y HERMANO

PASEO DE LAS CARMELITAS

SALAMANCA

Gran rebaja de precios en los meses de Diciembre y Enero.

Seis retratos tarjeta visita, 3 pesetas. Tres idem idem americana, 3 idem.

Ampliaciones, reproducciones, platinotipia, fotopintura y todo cuanto se relaciona con el arte de la fotografía.

Especialidad en retratos de niños.

Unica casa en Salamanca que posee aparatos para hacer toda clase de trabajos.

Precios especiales para los señores aficionados.

Se retrata en los dias nublados y lluviosos.

Se dan lecciones de fotografía y se venden aparatos para la misma.

Paseo de las Carmelitas

SALAMANCA

Almorranas

Para curar esta molesta enfermedad no hay nada como el BALSAMO DE SANTA TERESA. Por antiguas que sean, desaparecen las más de las veces en 48 horas, y se calma el dolor siempre en el acto que se aplica el medicamento. Generalmente basta un frasco para curarlas. Mas de 20 años de éxito constante lo prueba. DOS ptas. Se vende en la farmacia del doctor Ruiz Piñuela, Salamanca, y en Madrid, Valverde 35, principal, doctor Martínez Esteban, que lo envia por 2,25 pesetas en sellos á todos los pueblos y por un sello de diez céntimos remite el folleto con grabados sobre la curación de las almorranas (hemorroides).

INDISCUTIBLE!....

El resultado de la experiencia ha demostrado energicamente que el BRASERO es un útil tan indispensable como pernicioso para la salud de todo el mundo, siendo causa infinitas veces de la muerte, ya por la intoxicación, ya por las pulmonías que de su uso provienen. Ya no hay nadie á quien les guste la comodidad, que no tenga instalado en su casa la Calefacción económica, que transforma las habitaciones más frias en el invierno en constante primavera.

Instalaciones desde 200 pesetas. Sistema con privilegio y generalizado en Madrid.—G. Ruiz y Compañía, Toro, 1 principal, Salamanca.

Se vende

una casa de grande capacidad y en buenas condiciones, sita en la calle de la Latina, núm. 14.

En la misma dará razón don Luis Montero.

